



Communiqué de presse

Fédération de Savoie pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique

Il perd sa canne dans l'eau et la retrouve trois jours après... avec le poisson toujours au bout !

C'est une histoire bien singulière qui s'est produite samedi dernier au plan d'eau de Barouchat pour un pêcheur de Saint-Jean-de-Maurienne.

« Jeudi, j'étais à la pêche ici, explique-t-il. Je lance, je pose ma canne un court instant, et le temps de me retourner, celle-ci se fait embarquer et happer au fond de l'eau ». Désespéré (l'ensemble valait près de 1 500 euros), il ne perd pas espoir et fait appel à un plongeur pour tenter de la retrouver. Celui-ci ne peut malheureusement pas être disponible avant le samedi.

Sa venue surprend bien des pêcheurs ce jour-là. « Ça m'a fait tout drôle, explique un autre pêcheur. Nous étions en train de pêcher et d'un coup nous avons vu un homme sortir la tête de l'eau un peu plus loin. J'ai même cru que c'était un pêcheur qui était tombé de sa barque ! »

Au bout de plusieurs dizaines de minutes de recherche, le plongeur remonte enfin victorieux, avec la canne, à des dizaines de mètres de l'endroit où elle était tombée à l'eau. Mais l'histoire ne s'arrête pas là : le plongeur sent une résistance dans la ligne.

« Le fil doit être coincé quelque part », dit-il au pêcheur en lui rendant sa canne. Celui-ci commence alors à mouliner et remonte quelques instants après, avec surprise, une truite qui était déjà de belle taille. Après l'avoir décrochée, il la relâche et elle peut repartir librement. En voilà une qui risque de ne pas remordre de sitôt !